



Chile condenó “ataque indiscriminado” de Irán contra Israel

El Gobierno de Chile expresó su condena al “ataque indiscriminado” que realizó Irán contra Israel, con el lanzamiento de unos 180 misiles balísticos, y urgió a los países en conflicto en Medio Oriente a avanzar en medidas tendientes a “cesar las hostilidades”.



La Guardia Revolucionaria iraní afirmó que atacó objetivos “estratégicos” durante el bombardeo y aseguró que el 90% de los proyectiles alcanzaron sus blancos. El Estado judío, por su parte, celebró que el ataque masivo no tuvo “éxito”, y lo achacó a una combinación de comportamiento civil ejemplar y un sistema de defensa aérea muy fuerte”.

En este marco, a través de un comunicado de la Cancillería, el Gobierno de Chile manifestó “su enérgica condena por la grave escalada del conflicto en el Medio Oriente y por el ataque indiscriminado con misiles de Irán contra Israel”, una acción militar que -advirtió- “transgrede los principios y propósitos de la carta de las Naciones Unidas, como la soberanía e integridad territorial” del país hebreo.

“Chile rechaza el uso de la fuerza por cualquier actor y reitera su llamado a un urgente cese al fuego, al respeto del derecho internacional y del derecho internacional humanitario”, enfatizó.

En tal sentido, instó “a las partes en conflicto y a los actores con capacidad de influencia en la región, a tomar medidas efectivas y concretas que permitan cesar las hostilidades en Medio Oriente y, particularmente en Gaza, El Líbano e Israel”.